

# Rayakan Tahun Baru 2023, Bupati Samosir Gelar Open House, Sejumlah Artis Ternama Dihadirkan

Karmel - [SAMOSIR.INFORMAN.ID](http://SAMOSIR.INFORMAN.ID)

Jan 6, 2023 - 21:17



SAMOSIR – Dalam rangka merayakan Tahun Baru 2023, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom menggelar “Open House” di Rumah Dinas Bupati Samosir yang juga dihadiri Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, Jumat 6 Januari 2023.

Acara Open House tersebut juga dihadiri Kapolres Samosir AKBP, Josua Tampubolon, SH, MH, pimpinan dan Anggota DPRD Samosir, Pj. Sekertaris Daerah Samsorit, Pejabat Tinggi Pratama dan Administrator, Pimpinan Instansi Vertikal/BUMD, Camat, Ketua TP. PKK dan sejumlah Artis-Artis Batak

Selain itu, Juga dihadiri Kepala Desa/Lurah, BPD, Kepala Sekolah, Tokoh Pemrakarsa, Mantan Bupati Samosir Periode 2005-2015 Ir. Mangindar Simbolon,

Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Ormas, LSM, Insan Pers dan Staf dilingkungan Pemkab Samosir.

Open House tersebut diawali dengan kebaktian singkat yang dibawakan Pdt. Tulus H.P. Sianturi, S.Th. dengan khotbahnya, hendaknya kita hidup sebagai orang yang merdeka namun berdampak bagi orang lain, bukan seperti mereka yang menyalahgunakan kemerdekaan itu untuk menyelubungi kejahatan-kejahatan.

“Hiduplah sebagai hamba Allah, yang selalu mengucapkan syukur, karna sejatinya hidup kita tidak ada yang sempurna namun melalui kuasa Tuhan, kita telah dimerdekakan secara daging dan rohani melalui Yesus Kristus. 1 Petrus 2: 16-17

Bupati Samosir Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam sambutannya menyampaikan hendaknya Tahun Baru ini menjadi momen untuk mempererat tali silaturahmi dan momentum untuk bertekad bangkit kembali membangun diri dan masyarakat dengan nilai-nilai moral yang lebih baik,

"Saya menghimbau kepada seluruh jajaran perangkat pemerintahan agar kita bersinergi dan bergotong royong, dalam melakukan percepatan realisasi program pembangunan kedepan", tegas Vandiko Timotius Gultom sembari menyampaikan terimakasih kepada Forkopimda dan semua pihak pengamanan libur Nataru berjalan baik dan kondusif.

Diakhir Open House sejumlah Artis-Artis Batak ternama dihadirkan untuk menghibur seluruh undangan Diantaranya, Nabasa Trio, Arghado Trio, Nauli Sister, Dongan Trio, Family Trio, Nagojor Band dan artis lokal lainnya. ( Karmel )